

Embajada Bizantina

Publicado por CeltíberoMandonio - 19 Oct 2010 19:50

El viajero, sobrecogido por la inmensidad de las murallas, entra con la cabeza escondida entre los hombros a Bizancio, capital del Imperio. Se introduce en sus laberínticas calles, buscando la manera de llegar al palacio y no tarda en darse cuenta de como la decadencia se está adueñando de la ciudad. Casas semiderruidas, deshabitadas... dan testimonio de las duras guerras de frontera que se llevan familias enteras. Mendigos y mutilados abundan en las calles y los monumentos, que antaño brillaron con más fuerza que la mismísima Roma, aparecen hoy deslustrados y abandonados.

Sin embargo, no puede dejar de sobrecogerse al pasar por Santa Sofía, ya mas cerca del palacio. "Es un pueblo con fe", piensa el mensajero. Entonces, bajando desde el palacio, escucha el estruendo. El ejército imperial parte a la frontera.

Ante el emisario desfilan las élites del ejército Bizantino. Hombres bien entrenados y pertrechados que han sido pagados con dinero del propio emperador Mandoniópolis. Marchan en formación tan perfecta que el visitante, miembro del ejército de su país, no puede menos que admirarlos. "Si combaten de la misma manera", piensa, "no me gustaria estar frente a ellos".

Estrecha su mano alrededor del mensaje que portaba preguntándose en que letras está escrito el destino,

"Tienen fe... y tienen fuerza", reflexia, "Veamos si nuestros señores se ponen de acuerdo"

Aprieta el paso, subiendo la cuesta hasta llegar a la puerta del palacio, de donde aún salen tropas. Dentro, el emperador aguarda las nuevas de lejanos países...



Re: Embajada Bizantina

Publicado por Annibal - 20 Oct 2010 17:44

Solicito le sea entregada esta carta de mi amo y señor Saladino, señor de Egipto, al Gran Basileus. Soy..... Al-Jarawi. Hombre de confianza de mi señor; nadie sabe de mi estancia aquí en Constantinopla; si alguna contestación hubiera hacia mi señor esperare en los muelles de carga, preguntar en las tabernas y allí estaré.

Al Gran Basileus; Mandoniópolos, Emperador de Bizancio

Ya hace tiempo que intento establecer conversaciones con vuestra excelencia, sin embargo mis constantes luchas en la defensa de Egipto, me imposibilitan estudiar nuestra situación como se merece

Sabemos que los llamamientos de Roma en forma de cruzadas, así es; como los cristianos de occidente las proclaman; creo saber, son tan avariciosas como nefastas para vos como para nos; los príncipes occidentales que en el pasado prometieron gloria a Constantinopla por medio de la devolución de ciudades y territorio, no cumplieron su palabra y se asientan sus herederos en sus principados evidenciando cuando menos una falta de respeto a la palabra dada.

Es pronto para celebrar pactos secretos, pero te ofrezco un pacto de no agresión de nuestros ejércitos por un periodo prolongado y una relación de comercio entre nuestros puertos y mi palabra de que ninguna flota egipcia atacara a ninguna flota bizantina.

Guardaros pues del enemigo, que yo os prevengo, ya que Egipto no es la amenaza, la amenaza proviene como bien sabéis de las ciudades-estado occidentales que en su avaricia y codicia pretenden desestabilizar todo oriente, empezando por la ciudad de Constantinopla. No os pido ninguna traición a vuestras creencias, solo pido una tregua en el mar y que nuestras naves puedan comerciar libremente en nuestros mares y puertos a salvo de piratas y flotas de galeras procedentes de Pisa y Génova entre otras ciudades.

Por ultimo tenemos noticias, que os confirmamos; pues a buen seguro que estáis sobradamente bien informados, de que un contingente frany una vez más, pretende saquear la ciudad de Constantinopla.

Ojalá el Todopoderoso quiera salvaros y os aconseje según su voluntad.

YUSSUF hijo de AYYUB

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoMandonio - 21 Oct 2010 22:19

Al mensajero imperial no le costó encontrar al emisario de saladino. Sin mediar palabra, le entregó un mensaje lacrado con el sello de Mandoniópolos I.

Al noble Saladino.

Estamos de acuerdo en que las llamadas "Cruzadas" no han traído más que pesar a nuestro pueblo. La posición sobre este punto del imperio es clara: no toleraremos más tropas extranjeras en nuestras tierras. Fuera cual fuere su procedencia o pendones. Sabemos, sin embargo, que en Roma se ha proclamado una cruzada recientemente y Venecia, movida por la codicia, está preparando un ejército cuyo destino es justamente la ciudad desde la que os escribimos.

Este motivo es el principal, entre otros, para que no deseemos más que paz con los habitantes de esta zona del mediterraneo. Aunque obviamente, con particularidades para cada caso.

En el que nos ocupa, que es la relación entre Egipto y Bizancio, nuestro deseo es seguir en nuestro trato del mismo modo que lo llevamos haciendo desde hace milenios. A lo largo del tiempo, hemos tenido disputas, como todo vecino, pero han sido puntuales y, en términos generales y desde la perspectiva actual, provechosos para ambos. Hemos tenido diferencias, si, pero también numerosas coincidencias y hemos sabido aprender a mantener entre nosotros un clima de concordia y aceptación.

Es nuestro deseo, por tanto, corroborar el pacto de no agresión como muestran los documentos que porta el mensajero y añadimos una posible colaboración de nuestras flotas para limpiar el mar de piratas y calaña. Devolvamos la paz a este lado del mediterraneo contra el caos de Roma. Añadimos también un tratado de comercio e información cartográfica para vuestra consideración.

Sin embargo, también os queremos confesar (y rogamos mantengáis el secreto de esta misiva), que

nuestra posición también será de amistad respecto a Jerusalén y Antioquía. Consideramos que las tierras que conquistaron les pertenecen y que, aunque en el pasado fueron parte del Imperio, los casi cien años que llevan instalados en ellas hacen que puedan considerarlas, con razón y justicia, su hogar.

Bizancio necesitará ayuda. Ha llegado el momento de que el Imperio sea realista, reconozca lo perdido y trabaje para construir un porvenir centrándonos en nuestra auténtica tierra. En los dominios de la antigua Grecia. Conocemos la posición de las tribus turcas acerca de la posesión de ciertos enclaves, pero no dudamos de que la vía diplomática solucionará los conflictos. Si estos se agravasen y desembocaran en guerra, Bizancio estará preparada. Nuestro ejército es fuerte y numeroso. Pero será una guerra larga, y agradeceremos la ayuda de un amigo.

Rezamos porque nuestras relaciones fructifiquen hasta que os podamos considerar como tal.

Emperador Mandoniópolis I

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoPablo - 21 Oct 2010 22:47

Saludos, aquí llega el emisario real del Reino de Jerusalén.

El Rey de Jerusalén os envía una gran propuesta beneficiosa para ambas naciones:

Desea establecer el comercio entre las naciones y os invita a un viaje a Jerusalén para que vos vea los lugares santos y charlar un rato en su compañía sobre temas de interés y otros menesteres relajantes.

OFF: Lo que viene a ser por setam :cuñao:

También propone ceder información del mapa regularmente de ambas partes. Por el momento nada más, si quiere añadir algo más...

Os envía sus más cordiales saludos

Que pase buena velada, aquí se despide el embajador latino Valentino Qhispe.

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoMandonio - 21 Oct 2010 23:39

Saludos, emisario del rey.

El emperador estará sumamente satisfecho de establecer comercio entre nuestras naciones y también en lo que respecta al intercambio de información geográfica y política.

Asimismo, agradece profundamente vuestra invitación y confirma su asistencia a vuestra capital. Intentará organizar su apretado quehacer diario para disponer de un par de días en vuestra agradable compañía, pero nos tememos que no será posible hasta la próxima estación (*me voy el fin de semana por ahí y no podré conectarme hasta lunes noche o martes tarde*).

Si fuera posible adelantaríamos el viaje a esta misma jornada para visitaros, aunque será menos tiempo... (*si despues de cenar no me quedo roque en el sofá, entro un momento en steam para hablar unos minutejos...*)

Dios os conceda larga vida.

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por Celtiberolsmaylive - 22 Oct 2010 10:18

Sabio Basileus Mandoniópolos I:

Os escribo desde los salones de Palacio en Bagdad para informaros sobre los planes que tenemos en la zona más occidental de nuestras tierras.

Sabemos que desde hace varios siglos, las tribus de Anatolia han hostigado y atacado las tierras bizantinas y saqueado sus pueblos, pero mucho ha cambiado el pueblo turco desde entonces. Es por eso que, sabiendo que los corruptos y maléficos señores de Roma planean un saqueo masivo de vuestras tierras, os daremos la oportunidad de plantar cara a los invasiones y no interferiremos en dicho conflicto a menos que decidáis violar este acuerdo.

Esperamos vuestra respuesta yo y el sultán.

Principe Alí Ababwa

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoMandonio - 22 Oct 2010 15:18

Al gran príncipe Alí Abawa:

Suenan como música a nuestros oídos vuestras dulces palabras, sin embargo no podemos dejar de ignorar el hecho de que profundas diferencias se alzan para lograr un entendimiento entre nuestros reinos.

La brecha más importante es, como vos mismo indicáis, los territorios de Anatolia. Es un hecho conocido en todo el orbe que Bizancio reclama esas tierras que actualmente están en posesión de súbditos vuestros. Esa reclamación sigue vigente y entendemos que con justicia.

Jamás reclamará bizancio vuestros terrenos del Eufrates y el Tigris, pero entended que, tanto por posición geográfica como histórica, las tierras de Anatolia nos pertenecen.

Deseamos la paz tanto como vos, y es por eso que abrimos el diálogo para encontrar una solución al conflicto que desemboque en un entendimiento agradable para ambas partes y la cesión final y reconocimiento de la autoridad Bizantina sobre las tierras de Anatolia.

Entendemos que cerrar el trato será difícil y que la compensación que exigireis a cambio será abundante. El emperador está abierto a cualquier tipo de sugerencia y el imperio trabajará en todos los aspectos para poder cerrar un acuerdo a este particular.

A vos os será difícil mantener un territorio partido por un posible enemigo y sostener a la vez vuestras tierras del este y del oeste de Antioquía. A nos, nos beneficiaría un imperio unido y que aprovechara la riqueza de las tierras de Anatolia para hacer frente al invasor que acude a nuestras tierras.

Pensad pues, ¿Que os satisfaría para la concreción de un tratado como el que os proponemos?.

El emperador aguarda impaciente noticias vuestras.

Mandoniópolos I, Emperador de Bizancio.

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoKlu - 28 Oct 2010 23:58

Antioquía no os va a tolelar que lanzeís una acusación tan grave como es la de haber asesinado a la hija del Emperado bizantino y mucho menos sin prueba alguna de haber asesinado a la princesa bizantina. Primero encontrad las pruebas que nos acusen pero que lamentablemente jamás las encontrareís porque Antioquía no fué la mano ejecutora.

¿Realmente pensáis que en 4 turnos podemos tener a un asesino tan lejos y para asesinar unicamente a una princesa que nos dá exactamente igual que esté viva o muerta pues en nada va a afectar su vida en nuestros intereses?

Opinamos que quizás pudo encontrar a un mozo y se fueron a cabalgar juntos por las estepas de Anatolia para más tarde cabalgar nuevamente en una cama.

De todos modos, preguntad en el Reino de Jerusalén. No es el primer agente que veríamos embarcado. Ya vimos un diplomático embarcado en este turno y quien sabe si algún barco se escapó a nuestros ojos con otro "agente". No obstante, lamentamos no poder seros de ayuda en este escabroso tema pero Antioquía enviará a uno de sus espías para investigar la zona en busca del vil asesino de vuestra hija y princesa de Bizancio.

Nuestras más sinceras condolencias por vuestra hija, Emperador Mandoniólogo. En la capital de Antioquía se celebrará una misa en su honor en la que nos agradaría ver vuestra presencia.

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoPablo - 29 Oct 2010 11:24

Esto es una grave acusación...

Os podemos asegurar que no tenemos nada que ver ni Egipto ni Jerusalén. Nuestros agentes no han tenido tiempo ni de llegar, un diplomatico que es lo primero que mandamos todavía esta con un largo

camino por delante asi que...

=====

Re: Embajada Bizantina

Publicado por CeltiberoMandonio - 02 Nov 2010 21:59

Estimados señores de Antioquía Y Jerusalem:

El emperador cree en vuestras palabras. Hemos considerado la situación y, la mera imposibilidad física de que vuestros agentes se desplazaran tan rápido a nuestras fronteras hace que ahora mismo solo exista un sospechoso.

Aceptamos y agradecemos profundamente vuestras condolencias.

Mandoniópolos I.

=====